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tica y estas personas es intere
sante tenerlas cerca. A veces

sobrevaloran al enemigo, dan
dole cualidades que a 10 mejor
no tienen. Insisto: es una per
sona muy valida. con expe
riencia, tiene un puch contun

dente que nos interesa. Ma

riona Pons tiene una situacion

complicada como la mia. Tie
ne un despacho profesional,
pero es la mimero 2 y es cons

ciente de 10 que comporta esta

responsabilidad. Y a Laura

rtnto yo le tengo un aprecio
especial porque es la presiden
tao Es la persona que me ha
avalado, probablemente vivira
una fase de desencanto, ya
que el cargo de presidenta lo
cal le ilusionaba. Entiende y
entiendo que la decision que
tomo tenia que tomarla, pero
me sabe mal que se haya visto

obligada a hacerlo. Dentro del

grupo es una persona que co

noce la mecanica municipal y
su ayuda es muy valiosa.

RG-Si por ella fuera no

dejaria de ser la futura pre
sidenta

PC-Ella es la que dimitio.
fue una decision que torno so

la. Probablemente dejara con

pena el cargo, y yo 10 entien
do. Ha venido ctuando muy
honestamente. Yo ahora estoy
en la primera linea, pero si la
mayoria decide que se ha de
cambiar de estrategia, yo no

hare eso tan ridiculo de aga
rrarme a un hierro candente
para defender mi candidatura.

RG-Esto de la cas a co

mun del catalanismo se

puede leer en clave local.
PC-Este es un movimiento

que tiene sentido a nivel de
pais, mas que de ciudad. Este

movimiento, que es interesan
te. no tiene sentido plantearlo
en terminos locales, porque el
problema es la relacion dificil
entre Catalunya y Espana. En
la epoca democratica hemos

Canal hara una oposicion cordial pero con caracter.

pasado dos periodos el del peix
al cove de Pujol y con Maragall
el de una Espana federal, pero
esta via no ha funcionado. Es
licito plantear una nueva ma

nera de relacionarse. Una cau

sa cormin de los partidos cata
lanistas a traves de una es

tructura que vaya mas alla no

solo de los partidos sino de las

personas, porque esto no pue
de liderarlo solo una persona.
Se ha de llegar a una nueva

manera de entendernos con

Espana y yo creo que la mejor
forma de hacerlo no es desde
el enfrentamiento, sino desde
el entendimiento. sobre todo

por un factor muy concreto

que por primera vez en la his
toria ha cambia do, y es que
Espana e sta por delante de

Catalunya. La prirnera vez que
los catalanes podemos ir a Es

pana no desde la idea egoista
de que queremos mas, sino

que como Espana esta mejor,
habra que crear otra manera

de entendernos. Espana ha al
canzado un nivel europeo que
Catalunya ahora no tiene, 10

que queremos es que 10 tenga,
asi de sencillo. Y con este

planteamiento se ha de ir a

Madrid a negociar.

RG-Preguntaba 10 de la
'casa comun: en Granollers,
pensando en Esquerra: ha
habido contactos con ERC
para hacer una oposicton
conjunta.

PC-Todavia no. En el pleno
del cartapacio municipal se

vio que no pensamos igual.
Los de ERC defendian que ha
bia que dedicar mas dinero a

la estructura de las dedicacio
nes municipales y nosotros
creemos que es al reyes. Aho
ra. desde el punto de vista de
que el movimiento catalanista
nos puede unir a la hora de
hacer una oposicion, proba
blemente. Pero aiin no se ha
dado.

RG-Hacer op os icio n a

una mayo ria absoluta es

complicado.
PC-Debe serlo. yo no 10 he

hecho nunca [se fie] ... Lo que
pasa es que nosotros nunca

diremos no porque no. Nos
esforzaremos para ofrecer una

alternativa, nuestro punto de
vista. No' sera solo una oposi
cion de choque, sino que

UNlOAD
"El objetivo del Congreso

local es demostrar
a Granollers que

Converqencia estd unida"

EL SACRIFICIO
Laura Tint6 dejard
la presidencia local

con pena

aportaremos nuestros puntos
de vista en cada una de las ac

ciones. Esto quiere decir mu

cho trabajo. pero en estos me

ses nos hemos organizado pa
ra ver como podemos hacerlo
mejor, y ya estamos trabajan
do en ello. pensando en las
ordenanzas y los presupues
tos. Hemos empezado a traba
jar en propuestas concretas.

RG-lQue diferencia hay
entre este II-S y los ante
riores?

PC-Hay una diferencia capi
tal. Este pais se ha empezado a

dar cuenta de que la politica
no solamente es gestion, que
es algo mas. Hay que gestio
nar, pero tiene que haber un

discurso en el que tii expli
ques a la gente hacia doride
vas, que quieres conseguir.
Que la gente se rearme moral
mente. En la etapa de Monti
lla este discurso ha desapare
cido. No hay noticias politicas,
no se debaten ideas. Estamos
en un pais que se gestiona,
pero que, como se ha podido

comprobar, ademas no se ges
tiona demasiado bien ...

RG-lQue lectura haces
de la no presencia de la
bandera espanola en el bal
con municipal, ahora que
ERC no esta en el gobierno
municipal?

PC-Lo encuentro bien, es

como ha de ser.

Ha nacido un nuevo grupo
Para dar mas y mejor servicio
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IMMOBILIARIAS

. Compra venta de viviendas
Servicios de construccion y reformas, ere-

Grut:Jf][=(C (0) LLI<;;A D'AMUNT

Tel. 938417800

FINANCIERA
• Agrupacion de deudas

Refinanciacion de deudas y Hipotecas, etc-

asscguranrcs
SEGUROS

• Domesticos, accidentes, salut,
prevision, responsabilidad civil, etc-

GRANOLLERS L'AMETLLA DEL VALLES
Tel. 93 840 68 65 Tel. 93 843 10 46

CARDEDEU

Tel. 93 871 21 67
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